



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 349
20 de junio de 2016

Ciencias Agrícolas: 85 años de contribuir al desarrollo agrícola del país

La enseñanza agrícola Superior en Ecuador comenzó en 1931, al establecerse la Escuela de Agronomía como parte de la Facultad de Ciencias en la Universidad Central del Ecuador. Las actividades organizadas con motivo del 85 aniversario de la Facultad cerraron con la sesión solemne realizada en el Centro Académico Docente Experimental La Tola, CADET, donde se recordó la historia de la Facultad en presencia de autoridades, docentes, administrativos y estudiantes.

Antonio Gaybor, decano de la Facultad, mencionó que la Unidad Académica ha crecido paralela al desarrollo de la agricultura en el país, recalcó que los primeros ingenieros agrónomos fueron graduados de la Universidad Central del Ecuador. Propuso que además de conmemorar el pasado se debe construir un presente donde los esfuerzos sean orientados a resolver los problemas del campo con la docencia, investigación y vinculación con la sociedad.

El discurso de orden estuvo a cargo de Javier Lastra, docente de la Facultad, quien destacó el trabajo que se organiza en torno al rediseño curricular y la acreditación de las carreras. Resaltó los criterios de formación que impulsa la Facultad enfocados en entregar profesionales involucrados con el desarrollo productivo, la sostenibilidad y la soberanía alimentaria.

En el evento se reconoció a los docentes y administrativos con más años de trabajo, a ex-docentes y a estudiantes. J.S

